
 

壱岐支会総会が開催されました。 

 

令和７年２月１４日（金）、１８時３０分から勝本町の「国民宿舎壱岐島荘」において壱岐支会総会が行われました。 

会に先立ち、今年度亡くなられた会員への黙祷がありました。壱岐支会事務局の横山様の進行により、山本支会長の挨拶の後、本

部より吉田会長挨拶、事務局の碇教諭による学校の近況報告がありました。 

総会では役員改選が行われ、２年間会長を務められた山本和利様が退任され、新たに川﨑裕司様が会長に就任されました。 

今年は３１名の参加となりたくさんの方々に参加していただきました。県庁壱岐振興局からも３名参加され、とても活気のある会

でした。今、壱岐は甲子園出場で島全体がとても盛り上がっています。みんなで壱岐を応援しましょう。 

 

 

 

 

 


